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Niederschrift 
über die Sitzung 

des Bezirksausschusses Beller 
 
 
 

Sitzungs-Nr.: Beller/010/14-20 

Sitzungs-Tag: 20.12.2017 

Sitzungs-Ort: Beller, Hembser Straße, 

Mehrzweckhalle 

  

Beginn der Sitzung: 19:00 Uhr 

Ende der Sitzung: 20:15 Uhr 

 

CDU: 

Giefers, Raimund  

Groppe, Stefan Vertretung für J. Purat 

Müll, Ralf Vertretung für L. Kieneke 

Steinhage, Hermann  

Vornefeld, Mathias  

SPD: 
Beineke, Karl  

UWG/CWG: 
Rottländer, Frank  

 

 

 
Tagesordnung Drucksache  Nr. 

 Öffentliche Sitzung  

 

1. 
 

Windkraft in Beller; Sachstand 
 

 

 

 

2. 
 

Integriertes Kommunales Entwicklungskonzept; Sach-
stand 
 

 

 

 

3. 
 

Bekanntgaben 
 

 

 

 

4. 
 

Anfragen der Mitglieder 
 

 

 

 

5. 
 

Anfragen der Zuhörer 
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Der Vorsitzende eröffnet die Sitzung, begrüßt die Zuhörer, die Vertreter der 
Presse sowie die Sitzungsteilnehmer. 

 
Zu Form und Frist der Einladung ergeben sich keine Bedenken. 

Anschließend stellt er die Beschlussfähigkeit fest. 
 

Die Tagesordnung wird darauf hin wie folgt erledigt:  
 

 

Öffentliche Sitzung 

1. Windkraft in Beller; Sachstand 
 

  

 

Der Vorsitzende Giefers verweist auf die Mitteilungsvorlage der Verwaltung, 

in der auf den Sachverhalt detailliert eingegangen wird. Die Mitteilungsvor-
lage wird vom Vorsitzenden verlesen und wird dem Protokoll beigefügt.  

 
Der Vorsitzende unterbricht sodann die Sitzung, um den Zuhörern Gelegen-

heit zu geben, sich in dieser Sache zu äußern. 
Es wird Herrn Schmeink das Wort erteilt. Dieser berichtet von der Eigentü-

merversammlung, zu der kürzlich von der Firma Naturstrom eingeladen 
wurde. Zusammenfassend kommt er zu dem Fazit, dass die Firma Natur-

strom den Sachverhalt wesentlich positiver beschrieben hat und durchaus 
noch Chancen für eine Umsetzung des Projektes sieht, ggf. auf dem Rechs-

weg.  
 

Herr Groppe aus Hembsen berichtet, dass sich der Bezirksausschuss Hemb-

sen in einem Beschluss gegen die Errichtung der Windenergieanlagen in Bel-
ler ausgesprochen hat.  

 
Für einen solchen Beschluss sieht der Bezirksausschuss Beller bei der derzei-

tigen Sachlage keine Veranlassung.  
 

2. Integriertes Kommunales Entwicklungskonzept; Sach-
stand 
 

  

 

Der Vorsitzende berichtet, dass die Verwaltung eine Prioritätenliste erarbei-
tet hat. Demnach werden die betreffenden Maßnahmen in Beller (das Dorf-

gemeinschaftshaus mit ca. 130.000 € und der Dorfplatz mit ca. 60.000 €) 

voraussichtlich in 2020/21 durchgeführt werden.  
 

Herr Steinhage weist darauf hin, dass diese Investitionen ein wichtiger Im-
puls für Beller sind und dass die Maßnahmen den Bürgerinnen und Bürgern 

zu gegebener Zeit noch detailliert vorgestellt und diskutiert werden, um eine 
breite Akzeptanz für die geplanten Maßnahmen zu bekommen.  

 

3. Bekanntgaben 
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Herr Steinhage berichtet, dass sich ein Bauinteressent ein Grundstück im 
Baugebiet Beller gekauft hat, dieser aber nun vom Vertrag zurücktreten will, 

weil er sich zwischenzeitlich in Bellersen ein Haus gekauft hat. Dies ist 
grundsätzlich bedauerlich, besonders aber, weil das geplante Bauvorhaben 

an der Stelle unter anderem ein Grund war, die Muttergottesstation zu ver-
setzen.  

 

4. Anfragen der Mitglieder 
 

  

 

Es werden keine Anfragen gestellt.  

 

5. Anfragen der Zuhörer 
 

  

 

Es werden keine Anfragen gestellt.  
 

 
 

Damit ist die Tagesordnung erledigt. Weitere Wortmeldungen ergeben sich 
nicht. Mit einem Dank an die Teilnehmer schließt der Vorsitzende die Sit-

zung. 
 

 
gez. Unterschriften: 

 

  Raimund Giefers   Hermann Steinhage 
  (Vorsitzender)   (Schriftführer)  
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